Miguel Díaz-Canel ratifie sa confiance dans la victoire de Cuba sur les adversités



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ② @DiazCanelB · 54min

La estrategia cubana Post COVID-19: El Gobierno que venció la pandemia dispone a enfrentar la crisis #FuerzaCuba Seguiremos viviendo, impulsand la economía y venciendo #SomosCuba #SomosContinuidad



La Havane, 18 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a ratifié la confiance dans la victoire de notre pays sur les difficultés économiques déclenchées par la pandémie de Covid-19 et par le renforcement du blocus.

Sur son compte Tweeter, Miguel Díaz-Canel a écrit ce vendredi : «Courage, Cuba. Nous continuerons à vivre, à encourager l'économie et à vaincre». Le président cubain a partagé l'article de www.cubadebate.cu intitulé «La stratégie cubaine pour l'après-Covid-19 : le gouvernement qui a battu la pandémie et qui s'apprête à faire face à la crise»

L'article aborde la mise en application de plusieurs mesures adoptées par le gouvernement pour la relance économique post-pandémique.

Dans son intervention de jeudi au Conseil des ministres, le président cubain a expliqué la stratégie adoptée.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228914-miguel-diaz-canel-ratifie-sa-confiance-dans-la-victoire-de-cuba-sur-les-adversites}$



Radio Habana Cuba